



Compte-rendu de la Fête du Vélo organisée le 2 juin 2013 à Ollainville -91340

Dans le cadre de la Fête du Vélo, le Club avait inscrit dans le calendrier fédéral, une Cyclodécouverte intitulée « La Rando des Parcs »

Cette "Cyclo-découverte" ouverte à toutes et à tous, individuels et familles, adultes et enfants accompagnés à partir de 8 ans, est déclinée en 2 circuits (8 km et 18 km), empruntant rues et chemins tranquilles, chemins forestiers et voies cyclables sur Ollainville, Bruyères-le-Châtelet et alentours.

La durée de parcours était évaluée à 2h / 2h30, compris les arrêts pour commentaires devant les points d'intérêt : monuments, édifices, parcs etc....

La publicité pour cet évènement s'est fait par annonce sur le site internet du Club et de la commune, sur les panneaux lumineux locaux, par affichage chez les commerçants, encart et affiches du journal Le Républicain, et distribution d'affichettes à la sortie des écoles.

Le jour J, la météo est clémente, le ciel est dégagé. Le Club est prêt pour accueillir dès 8h30 les participants (fiches d'inscriptions,... et ravitaillement), Place des Tilleuls (devant l'Espace Aragon).

Ce sont 6 familles et leurs enfants, et 2 adultes individuels qui sont venus découvrir l'un ou l'autre des circuits. Clément Laffargue, membre du Codep91 à la Commission Jeunes, est venu encourager le Club d'Ollainville, et parcourir également le circuit de 18 km. 3 groupes étaient formés et encadrés par 2 à 3 cyclotouristes du Club.

Au retour des balades, discussions et échanges des impressions des 23 participants avec les organisateurs et les accompagnants, autour d'un pot d'amitié offert chaleureusement. Vers 13h00, tous repartaient ravis de la matinée, et promettant de renouveler leur participation aux prochaines Cyclodécouvertes.

Vive le vélo!!